# EXPESIVE LINDO

Suscribete

Iniciar sesión

XXVI WORLD LAW CONGRESS

# Solana: "El imperio de la ley debe predominar y prevalecer"

V. M. | MADRID 14 FEB. 2019 - 00:35









Jàvier Solana: "Abrir un proceso constituyente ahora sería un gran error para España" [http://www.expansion.com/juridico/actualidadtendencias/2019/02/14/5c6459adca47412e348b4605.html]

Javier Solana, presidente adjunto del comité organizador del World Law Congress, destaca que este acto llega a la capital española "en un momento muy interesante para el Derecho, la ley y la democracia".

Javier Solana se encuentra ahora mismo en pleno trabajo preparativo de la vigésimo sexta edición del Congreso Mundial de Derecho (World Law Congress) de la World Jurist Association (WJA), que se celebrará los próximos días 19 y 20 de febrero en el Teatro Real de Madrid.

Según explica el presidente adjunto del comité organizador del congreso, el acto, que contará con más de 180 ponentes de más de 70 nacionalidades, llega a la capital española "en un momento muy interesante para el Derecho, la ley y la democracia". Por otro lado, Solana destaca el importante galardón que recibirá el rey Felipe VI durante este congreso. "Éste no es un reconocimiento menor, puesto que la WJA sólo ha concedido tres premios similares desde su fundación y fueron otorgados a René Cassi -reconocido por su labor en la redacción de la Declaración Universal de Derechos Humanos de Naciones Unidas-; a Winston Churchill y a Nelson Mandela. Al fin y al cabo, son tres galardones a una vida y un premio a una esperanza", destaca.

## **ÚLTIMA HORA**

- 10:02 Credit Suisse gana 1.809 millones en 2018, su primer beneficio anual desde 2014
- 09:30 Coca-Cola European Partners gana un 32% más en 2018 y eleva el...
- 09:25 Ábalos no ve sentido a que Sánchez se presente a una moción de confianza y...

# LO MÁS LEÍDO

- 1. Antonio Morales deja Latham y ficha como socio de Baker McKenzie
- 2. No olviden seguir usando sus vales guardería, la DGT confirma su compatibilidad con la nueva deducción por gastos de guardería
- Tavier Solana: "Ahrir 11n

El congreso, que lleva por lema *Democracia, Constitución y Libertad*, busca poner en valor la importancia del derecho y de los acuerdos para lograr y mantener la paz. "Los momentos que estamos viviendo son de una interdependencia extraordinaria entre países. Nada se puede resolver por la decisión unilateral de un país, se debe hacer desde el acuerdo de todos los estados y eso requiere de contratos, de leyes y de cumplimiento normativo. Ésta es una tendencia al alza, cada vez hay más resoluciones por la ley que por la fuerza, aunque esto no signifique que la fuerza haya desaparecido, desgraciadamente. El imperio de la ley (*rule of law*) debe predominar y prevalecer", concluye Solana.

- proceso constituyente ahora sería un gran error para España'
- 4. Quién tiene la culpa del robo en un buzón inteligente
- 5. José Miguel Soriano ficha por Andersen Tax &Legal

En esa misma línea se expresó durante el acto de presentación del World Law Congress el letrado y presidente adjunto del comité, Javier Cremades, que se mostró convencido de que Madrid organizará el mejor congreso de la historia de esta asociación. El abogado destacó igualmente que el objetivo de este encuentro será reivindicar el imperio de la ley a nivel global y fomentar el debate jurídico sobre los retos actuales de la democracia con conferenciantes de reconocido prestigio, como los 17 presidentes de tribunales supremos y constitucionales que estarán presentes en el encuentro.

Cabe destacar que la WJA, presidida por Franklin Hoet-Linares, es una organización no gubernamental con estatuto consultivo ante la Organización de Naciones Unidas que reúne a presidentes de tribunales, magistrados, jueces, funcionarios de gobierno, profesores de derecho, abogados, notarios, registradores, estudiantes y profesionales relacionados con las leyes de todo el mundo. Ésta será la tercera vez que la World Jurist Association aterrice en España para celebrar su congreso en los 55 años de vida de la asociación.

#### RELACIONADOS

Actualidad y Tendencias

Jurídico

NEWSLETTERS

Reciba de manera gratuita toda la información de su interés por email.

Apuntarme

Te recomendamos Enlaces promovidos por Taboola

El cabezal de ducha que revoluciona las ventas en España Zen Shower

Lujos de Cristiano Ronaldo que te dejarán con la boca abierta Desafío Mundial

El vestido de Marta Ortega en Madrid Fashion Week ya está en nuestra lista de deseos Telva

Las fortalezas de Sabadell para afrontar un año lleno de desafíos Expansión

Cómo detectar a tiempo una meningitis

Cuídate Plus

El capital de Sabadell se mueve: los bajistas reducen y el consejo compra Expansión

### COMENTARIOS

